



りゅう治療院

〒301-0841

茨城県龍ヶ崎市白羽 3-12-14

URL <http://www.ryu-chiryuin.com/>

Company data

院長

大倉 大蔵

10代の頃から指圧の道に進むことを志し、学業修了後、はり師、きゅう師、あん摩マッサージ指圧師の免許を取得する。その後、出張マッサージや鍼灸整骨院、整形外科医院などで経験を積み、2007年、茨城県龍ヶ崎市で「りゅう治療院」を開院した。

Personal data



蓄積疲労、運動不足の悩みを解消 確かな効果を發揮する治療院

宮地 まずは、大倉院長のこれまでの歩みについてお聞かせください。

大倉 私は、中学生の頃からマッサージ師になることを目指していました。そして、医療専門学校を卒業後、出張マッサージや整形外科病院、整骨院で経験を積んだ後、2007年に当院を設立したんです。

宮地 これまでの経験を生かして独立されたということですね。

大倉 はい。前職での経験から、当院では鍼と指圧を出張、院内問わず、ご依頼に応じて行っています。これまで多くの経験をしてきましたので、マッサージ、鍼などの自費治療の他に、脳血管障害などによる歩行困難、交通事故、労働災害を対象に行う保険治療にも対応しています。

宮地 どういった症状を抱えたお客様が

いらっしゃるのですか？

大倉 腰痛や肩凝り、五十肩、神経痛、眼精疲労などのお悩みを抱えているご依頼主が多いですね。また、体に不調を抱えているみなさんの多くの原因は蓄積疲労と運動不足。そこで当院では、ご依頼主が痛みを感じている部分の筋肉を、手や指で押したり、筋肉を掴んで引いたり、揺らしたりして治療させて頂いております。これはきちんと筋肉の運動になってるので、ご依頼主は横たわっている状態のままエクササイズしているような状態になるんです。当院ではそれを『寝クササイズ』と呼んでいます。

宮地 それはすごい！

大倉 マッサージも鍼も筋肉を刺激しているからこそ、運動した後の効果が得られるんですよ。他には、顔のリフ

トアップや、むくみ解消マッサージなど、幅広くメニューを用意しています。

宮地 では、治療にあたる上で大事にされていることは何でしょうか？

大倉 ご依頼主の症状を改善へと導いてさしあげることを大切にしています。もちろん一度の治療で全てを治すのは難しいこと。しかし、継続して通院すれば、ご依頼主の症状を軽くし、たとえ症状があっても許容範囲内にまとめます。

また、治療時の力加減もご依頼主の年齢や体形に応じて弱くしたり強くしたりしています。そのため、ご年配のご依頼主でも安心して治療を受けて頂けますよ。しっかりと効果を感じて頂き、ご依頼主からお礼の言葉を頂けた際は、本当に嬉しいですね。

宮地 最後に、今後の目標をお聞かせください。

大倉 今後もご依頼主とのマンツーマン治療を柱に、50歳代以降は私の後に続く人材を少数精銳、育成できたらと思っています。他にも、既存の顧客にまたご依頼頂けるよう、お知らせなどの営業活動やスマートフォン用のホームページを立ち上げるなどして、当院や治療に関する情報を発信し、体に悩みを抱えているみなさんを、1人でも多くサポートすることができたら幸いです。

Guest Comment

宮地 真緒（女優）

とても明るい雰囲気で独自の施術スタイルに自信を持っていらっしゃる大倉院長。お客様には必要以上に気を遣わず対等に接していらっしゃるそうです。その人柄こそ、多くのお客様からの信頼につながっているのだと感じました。今後も、その確かな実力のもとご活躍され続けていってくださいね。

